

Fecha <b>19.07.2010</b>	Sección <b>D.F.</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	------------------------	--------------------

## STC: en 13 estaciones de línea 12 habrá guarderías

Johana Robles

johana.robles@eluniversal.com.mx

La Dirección del **Proyecto** del Metro definió que en 13 de las 20 estaciones de la línea 12, que está en **construcción** habrá guarderías infantiles.

De acuerdo con su director, Enrique Horcasitas, en esas estancias infantiles las mujeres trabajadoras podrán dejar a sus pequeños mientras acuden a sus labores diarias.

Desde el inicio del diseño de la Línea Dorada, que correrá de Tláhuac a Mixcoac, las autoridades capitalinas anunciaron que se construirían guarderías en las estaciones.

Horcasitas adelantó que ya se definió el número de estaciones que contará con ese tipo de instalaciones, las cuales buscan ser una alternativa para las madres trabajadoras. Sobre el equipamiento que tendrá la nueva, el funcionario capitalino recordó que en las estaciones habrá escaleras eléctricas y elevadores, así como baños públicos.

En materia del suministro de **electricidad**, mencionó que se aplicarán tecnologías para lograr que haya un ahorro total de 11% en el consumo al momento de funcionar.

La línea 12 del Metro reporta un avance general de 48%.

La primera etapa debe estar lista en abril del 2011, es decir, en nueve meses, la cual comprende de la terminal Tláhuac a Mexicaltzingo.

En tres de los paraderos de la línea —Tláhuac, Periférico Oriente y Mixcoac— se tiene contemplado la intervención de la iniciativa privada.

Cabe recordar que la administración capitalina tiene la estrategia de rehabilitar los paraderos con la participación de empresas privadas, como ocurre en El Rosario, donde conformó una sociedad con Grupo Carso, Bancomer y Desarrolladora Mexicana de Infraestructura Social e Impulsora del Desarrollo y el Empleo en América Latina (Ideal).

Además del paradero, en ese lugar edificarán un hospital y un hotel.

“En las estancias infantiles de la línea 12 las mujeres trabajadoras podrán dejar a sus pequeños mientras acuden a sus labores diarias”

**Enrique Horcasitas**, encargado del **proyecto** de la línea 12

